

ECONOMÍA

Ecopetrol aumentará 14% el suministro de gas en 2026 y dará mayor seguridad energética a hogares y comercios

Ecopetrol anuncia récord de oferta de gas natural para 2026: así impactará precios y abastecimiento en Colombia.

- > [Bancolombia impulsa la transición energética: financia mega parques solares de Enel en el Atlántico](#)
- > [Comunidades respaldan el Parque Eólico Windpeshi: así avanza el proyecto clave de transición energética en La Guajira](#)
- > [El clima y su impacto en la vida diaria: ¿cómo el cambio climático transforma la agricultura y las ciudades?](#)
- > [Descubre cómo el clima impacta tu vida diaria y por qué la Zona de Convergencia Intertrópical trae lluvias a Cali](#)

COMPARTE:



Escucha el artículo



00:00



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante



Por: CENET

Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores, inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas, empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

Este artículo fue curado por pulzo • Dic 2, 2025 - 6:11 am

[Visitar sitio](#)

Ecopetrol, la empresa líder en el sector de hidrocarburos en Colombia, reveló recientemente un importante incremento en su oferta de gas natural para el año 2026. La compañía anunció que la cantidad de gas suministrada pasará de 184 GBTUD (Giga BTU por día) en 2025 a 210 GBTUD en promedio para 2026, lo que representa un aumento del 14%. Este movimiento estratégico responde a la necesidad de garantizar el suministro para diversos segmentos como hogares, pequeños comercios, usuarios de gas natural vehicular y el Sistema Nacional de Transporte, todo ello bajo el marco del nuevo año regulatorio de gas en el país.

[Sigue a PULZO en Discover](#)

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, explicó la relevancia de este incremento al indicar que proporcionará una mayor seguridad en el abastecimiento tanto para consumidores residenciales como comerciales. Para el sector residencial y comercial en particular, la oferta experimentará un aumento significativo, pasando de 133 GBTUD en 2025 a 182 GBTUD en 2026, equivalente a un crecimiento del 37%. Según detalló Roa, esta ampliación permitirá disminuir la dependencia de estos sectores a los precios del mercado secundario y a las importaciones de gas natural, que suelen estar sujetos a mayor volatilidad.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Ecopetrol aumentará 14% el suministro de gas en 2026 y dará mayor seguridad energética a hogares y comercios

Hace 9 mins

ECONOMÍA

Déficit en balanza de pagos alerta sobre el endeudamiento externo y la confianza inversionista en Colombia

Hace 9 mins

ECONOMÍA

Baloto y Baloto Revancha, resultados de hoy, lunes 1 de diciembre de 2025, último sorteo, 2586

Hace 1 día

El directivo también enfatizó que, como resultado del esfuerzo de la compañía por optimizar su propio consumo, **Ecopetrol** ha reducido en más del 13% su utilización interna de gas en los últimos dos años. Estos avances se alcanzaron en parte por el reemplazo del gas en ciertas operaciones con otros combustibles, así como la conexión de parte de sus cargas eléctricas al Sistema Interconectado Nacional y la incorporación de 800 megavatios de capacidad en proyectos de autogeneración con energías renovables. Estas medidas han posibilitado liberar una mayor cantidad de gas para el mercado.

A pesar del reto constante que representa la declinación natural de los campos de gas en Colombia, Roa afirmó que **Ecopetrol** destinará más de 150 GBTUD, lo que equivale al 15% de la demanda nacional, para la venta durante el período comprendido entre diciembre de 2025 y noviembre de 2026. El presidente concluyó que este enfoque reafirma el compromiso de la compañía con la seguridad energética del país.

LEE TAMBIÉN



Bancolombia impulsa la transición energética: financia mega parques solares de Enel en el Atlántico



En D1 se podrá retirar hasta \$ 2'100.000 diarios: será corresponsal de este importante banco



En cuanto a los precios, **Ecopetrol** subrayó que la canasta contratada para 2026 permanece competitiva, situándose en un promedio de 6,5 dólares estadounidenses por millón de BTU (MBTU). Esta cifra, de acuerdo con la empresa, permitirá proteger a los usuarios frente a oscilaciones en los precios internacionales y del mercado secundario, generando así mayor estabilidad para consumidores y empresas.

¿Por qué la seguridad energética es un tema central en Colombia?

La seguridad energética ha cobrado una importancia fundamental en Colombia ante la necesidad de asegurar la oferta constante y suficiente de recursos energéticos para la población y la economía. El abastecimiento de gas natural es clave no solo para el consumo doméstico y comercial, sino también para sectores estratégicos como el transporte y la generación de energía.



Contar con fuentes nacionales fiables y precios estables contribuye a una menor dependencia de mercados internacionales y disminuye la exposición a cambios abruptos en los precios. El aumento de la oferta nacional, como ha anunciado **Ecopetrol**, es una respuesta directa a estos desafíos, lo que subraya la importancia de seguir consolidando capacidades propias en un contexto de variabilidad global.

Total de palabras: 497

* Este artículo fue curado con apoyo de inteligencia artificial.

* *Pulzo.com se escribe con Z*

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)
 [Acepto política de tratamiento de datos](#)

Temas Relacionados:

[ENERGÍAS RENOVABLES](#) [COLOMBIA](#) [TRANSPORTE](#) [ECOPETROL](#) [CENET](#) [ECONOMÍA](#)



COMENTARIOS

Recomendados en Economía

➤ ¿Perdió semanas de cotización? Con estos documentos podrá hacer el proceso en Colpensiones

➤ ¿Cómo puede hacer que su perro sea más feliz? Estudios revelaron un truco sencillo

➤ ¿Buen momento para comprar dólares? Analistas ven oportunidades y explican cómo hacer negocio

➤ Por qué alguien olvida en dónde dejó parqueado el carro y si recuerda la ropa usada hace 10 años



RBC

REPORTAR UN ERROR

Sigue leyendo 

CLARO

Cambio importante en Claro está avanzando en Colombia y podría beneficiar a más usuarios

Claro ha venido moviendo sus redes en el país y los últimos datos muestran un avance que no se había visto antes. Esto es lo que está pasando con su cobertura.

- 300 jugadores de la Copa Claro por Colombia llegan a Bogotá para disputar la gran final
- Definidos los 30 equipos clasificados a las finales nacionales de la Copa Claro por Colombia
- La tecnología, educación y el deporte se unen: Claro por